



**L'ancien international ivoirien, Didier Zokora, plus connu sous le nom de Maestro, traverse une nouvelle épreuve personnelle. Son épouse, Adèle Mateh, a annoncé leur divorce sur les réseaux sociaux le lundi 18 septembre 2023.**

Dans un message émouvant, Adèle a exprimé son respect pour Zokora en tant que père de leurs enfants, tout en confirmant la fin de leur relation. **"Je suis vraiment désolée, mais vous restez ma famille"**, a-t-elle écrit, laissant planer un doute sur la possibilité d'un coup de publicité.

L'annonce a suscité de nombreuses réactions sur les réseaux sociaux, où les internautes ont exprimé leur soutien à l'ancien milieu de terrain des Éléphants. Certains ont exprimé leur tristesse face à la séparation du couple, tandis que d'autres ont critiqué Zokora, qui en est à son troisième divorce.

Après plus de cinq ans de mariage, la séparation de Zokora et Adèle Mateh marque une nouvelle étape difficile dans la vie personnelle de l'ex-international ivoirien. C'est le troisième divorce pour Didier Zokora, ajoutant une autre couche de complexité à sa vie déjà bien remplie.